



# Panistas elogiaron a Santiago Creel, próximo presidente de la Cámara de Diputados



Con coros de “¡presidente, presidente!”, la militancia del Partido Acción Nacional (**PAN**) celebró el próximo nombramiento de **Santiago Creel**, quien pasará de ser el vicepresidente a presidente de la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados** para el próximo periodo de sesiones.

Durante una ceremonia panista, celebrada este miércoles 24 de agosto, los líderes más visibles del partido más robusto de oposición parlamentaria expresaron su apoyo y respeto a **Creel Miranda**, quien sustituirá a **Sergio Gutiérrez Luna**, de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**.

De entre los asistentes, destacan **Marko Cortés**, presidente del PAN; **Julen Rementería**, líder de bancada en el Senado de la República; y **Jorge Romero**; coordinador de la facción parlamentaria en la Cámara de Diputados.